
Wenn wir Gott ganz nah kommen,

ist es manchmal nötig,

die eigenen Schuhe auszuziehen,

weil Gott andere für uns besorgt hat!
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